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第 23回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2014年 12月 12日（金）12：30～13:30 

 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

３．出席者 

出席委員：7名中 6名出席 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

  欠席委員 

委 員   山下 東子（大東文化大学 教授） 

 

放送事業者側出席者 

社長         森内 譲 

常勤監査役      野﨑 一彦 

編成・営業本部長   小林 慎一郎 

管理本部長      尾上 一也 

編成部長       西村 和晃 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

【報告事項】 

・2015 年 1 月以降の番組編成内容について 

 

【審議事項】 

・審議番組「孫のための JB ナイツ」（2014 年 11 月 21 日放送、#3）について 
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５．議事の概要 

【報告事項】 

・2015 年 1 月以降の番組編成内容について 

2015 年 1 月以降の番組編成内容について、「プログラムガイド原稿案（2015 年 1・2・

3 月）」に基づき説明があった。 

 

【審議事項】 

・審議番組「孫のための JB ナイツ」（2014 年 11 月 21 日放送、#3）について 

 

審議番組「孫のための JB ナイツ」についての委員からの主な講評 

・JB という表現は初めて聞いた。私には孫がいないので「孫が喜ぶ」といってもあまり

ピンと来なかったが、番組全体はほのぼのとしていて、微笑ましい楽しい番組で、温

かい印象を受けた。 

 ・テレビ視聴者層の年齢が上がっていることを考えると、番組テーマとしては面白い。

番組演出において、繰り返し表現が多過ぎる印象を受けたが、これが高年齢層には見

やすいのかもしれない。 

 ・写真撮影テクニックは様々な世代が興味を持つ分野なので、テーマ設定も良い。ただ、

AUTO モードでの撮影方法ではなく、自分で設定する撮影方法を紹介していたので、多

少難しいと思われる人もいるのではないかと思った。 

 ・子供の発育発達時期について、ゴールデンエイジや男女差があるので、そういった情

報を取り上げても良いのではないかと思う。 

 ・ゲスト選定によって番組の方向性が変わってくるので、今後の展開が気になる。司会

のナイツは番組の雰囲気に合っていて良い。 

 ・巣鴨に行く機会がないので、巣鴨にあのようなお店があるのを初めて知ったし、写真

撮影テクニックも JB（ジィジ・バァバ）には参考になる良い番組だと思う。 

 ・積極的に挑戦する姿勢は大切だし、何事にも積極的な方は良い表情をされている。「良

い JB」とは孫に対しても積極的に働き掛けるのではないかという事を、この番組から

感じ取った。 

 ・3世代が楽しめるスポーツ等を取り上げても良いのではないか。 

以上 


